

はかた中だより

第10号

令和3年2月5日

校訓 「自らが学ぶ」

学校の教育目標

「豊かな心をもち、

主体的に行動する生徒の育成」

TEL: (0897) 72-1055

FAX (0897) 72-1053

現在、県内において新型コロナウイルスの感染が続いています。感染拡大防止のため、今年度の「少年式」は、1・2年生と教職員のみが出席した式となりました。

そこで、今回は、その少年式を中心に紹介します。

<少年式> 2/3 (水)

～ 式次第 ～

- 1 開式の言葉
- 2 国歌斉唱
- 3 校長式辞
- 4 来賓祝辞
- 5 記念品贈呈
- 6 祝詞・祝電披露
- 7 お祝いの言葉
- 8 誓いの言葉
- 9 校歌斉唱
- 10 閉式の言葉



<校長式辞>



<来賓祝辞(代読)>



<記念品贈呈(代表による授受)>



<記念作品>



<記念作品>

(※国歌・校歌はピアノ演奏のみでした。)

まずは、3年生の代表による、「お祝いの言葉」です。

お祝いの言葉

少年の日を迎えられた、38名の2年生の皆さん、おめでとうございます。皆さんの輝いている表情を見ていると、昨年の自分たちのことを思い出します。緊張と期待を胸に、迎えた昨年の少年式。私は、「考える～自分から考え工夫し、積極的に行動する人間になります。」と誓いを立てました。この一年間、誓いを果たせるように様々なことに取り組んできました。特に、生徒会本部役員として、活動計画を立てたり、実施したりすることで、いろいろな人と協力し合い、互いに支え合うことを心がけて行動してきました。また、運動会や文化祭など、多くの行事に参加していく中で、本当の自分、ありのままの自分を見つけることができました。そして、自分の役割を理解し、自ら考え工夫し、積極的に行動できたと思います。

私はこの一年間、たくさんの人と関わり、多くのことを考え、学びました。これらの体験は私の成長の糧となり、今の私を支えています。2年生の皆さんも、少年の日を迎えた今、それぞれが、自分の誓いを立てていることと思います。その誓いに向かって、小さなことから一つずつ、実現させていきましょう。そうすれば、きっと新しい自分に出会えるはずです。

今、皆さんは、大きな節目を迎えています。自分が何になりたいのか、そのために何をすればよいのか。決めるのは皆さん一人一人です。しっかりとした意志を持ち、自分の進む道を考えてみてください。

しかし、時には、悩むことや、辛くなることもあるかもしれません。自分にできることはあるのかと、考えさせられることもあると思います。そんな時は、立ち止まって、今まで歩いて来た道を振り返ってみてください。そして、一人で悩まず、周りの人に相談してみてください。きっとあなたを励まし、支え、助けてくれるはずです。皆さんの今後の中学校生活が、そしてその後の人生が、よりよいものになるよう、1・3年生一同、応援しています。

最後に、皆さんが、さらなる活躍をされることを願い、お祝いの言葉といたします。



次に、2年生代表による、「誓いの言葉」です。

誓いの言葉

今日、私たち2年生38名は、立春の日とともに、少年の日を迎えることができました。このような状況の中で少年式を行っていただき、本当にありがとうございます。

少年の日を迎え、私たちは大人へと一歩近づきます。その自覚と責任を持ち、これからの家庭生活や学校生活をしっかりと充実させていかなければならないと、決意を新たにしました。

今日の私の生活で一番の課題は、健康です。やるべきことよりもやりたいことを優先させてしまうことがあります。これからは、物事の優先順位を決め、時間の使い方も考えて生活していこうと思います。自分の弱さに負けない強い心を持ち、生活していきます。

また、私たちは今、家族や先生方にいろいろなところで支えてもらっています。私たちのことを考えて言ってくださっているのは分かっているのですが、恥ずかしくてなかなか感謝の気持ちを言葉にできず、時には反抗してしまうこともありました。この少年式を機に、素直な気持ちで「ありがとう。」「ごめんなさい。」が伝えられるようになりたいです。時間がかかるかもしれませんが、自分の気持ちを言葉で伝えることができるように成長していく私たちの姿を、これからも見守っててください。

今日、この少年式を保護者の皆さまにお見せすることはできませんが、家に帰り、自分の決意と感謝の気持ちを、自分の言葉で伝えたいと思います。私たちを支えてくださる全ての方に感謝し、自分の行動に責任を持って、進むべき道を切り拓いていくことを、ここにお約束し、誓いの言葉といたします。



<記念作品>

※2年生全員の決意は、裏面に掲載しておりますので、ご覧ください。(HPには掲載しません)

<第44回日本アンサンブルコンテスト東予西地区予選> 12/27(日)

この日、グリーンピア玉川で、標記の大会が行われました。2年生は、金賞を目指し、真剣に練習に取り組んでいました。当日の演奏では、日頃の練習の成果を発揮することができたようです。金賞受賞を知った瞬間、はじけるような歓喜の中、涙を流していた生徒もいました。おめでとうございます！！



僕は、アンサンブルコンテストが、正直、とても不安でした。苦手な鍵盤打楽器やタンバリンの初めての奏法がなかなか上手くできず、みんなに心配をかけていたからです。でも、本番では、納得できる演奏ができたので、本当によかったです。先生方や吹奏楽部のメンバー、保護者の方のおかげです。本当にありがとうございました。